



Rapport du président pour la période de mai 2024 à avril 2025

Chers membres,

L'exercice du Cyclamen des Charmilles 2024/2025 était une fois de plus marquée par le décès de deux de nos fidèles membres : Serge Pasche, membres depuis 1992 et membre d'honneur FMG et Jean Moret, président d'honneur et membre depuis 1960.

En tout 6 assemblées ont été réalisées entre mai 2024 et avril 2025 avec une participation de plus de 15 membres en moyenne par assemblée.

Votre comité s'est réuni régulièrement pour préparer les assemblées et prendre les décisions nécessaires pour le bon déroulement des activités du club.

Deux délégués du club ont participé à l'assemblée de la FMG en février 2025. Actuellement il reste 3 clubs sur 32 en 1934. La sortie fédérée était organisée par le Cyclamen des Charmilles en octobre 2024.

Une fois de plus, un grand merci à tous les membres pour votre confiance accordée au comité du Cyclamen des Charmilles et votre participation.

Nous avons enregistré deux démissions (Irène Suter et Janine Hottelier).

Par contre, nous sommes ravis d'accueillir deux nouveaux membres, Bernadette Schindelholz et Françoise Wietbrok.

Nous pouvons également accueillir un nouveau né, Basil Vachoux, félicitation à ses parents Mélanie et Sylvain Vachoux et les grands parents Danièle et Henri.

Actuellement le club compte 68 membres actifs

Plusieurs activités ont été proposées pendant cette période.

- Des sorties régulières pour les Enchantés avec une bonne participation (13 personnes en moyenne par sortie)
- Plusieurs activités ont été annulé dans le courant de cette période.
 - Journée plein air sportive du 4 mai 2024
 - Sortie VTT du 10 août 2024
 - Journée sportive du 22 septembre 2024
 - Sortie ski alpin pour tous le 8 février 2025
 - Sortie raquette à la Givrine du 22 février 2025 (manque de neige)
 - Clôture de la saison de ski du 29 mars 2025

Toutes ces activités ont été annulé, soit pour manque d'inscriptions ou prévisions météo incertaines.

Par contre les membres ont eu l'occasion de participer aux activités suivantes :

- Karting du 25 mai 2024 avec la participation de 9 coureurs et 11 pour le repas.
- Randonnée pédestre du 27 juillet 2024 au plateau d'Artoche. 6 personnes ont participé par un temps magnifique. Pique-nique sympathique en pleine nature.
- Journée nautique du 17 août 2024 – Participation de 15 personnes dont 4 ont fait du ski nautique, baignade dans une eau à 25 degrés et grillades à midi au port des Abériaux à Prangins, suivi d'une soirée spaghetti avec 15 personnes.
- La sortie en Ardèche du 5 au 8 septembre 2024. 11 adultes et 2 enfants ont participé. De bons repas mais peu d'activités au vu du mauvais temps.
- Journée de travail FMG les 28 et 29 septembre 2024. 3 membres ont participé. Nettoyage et transport de bois. 18 personnes en tout étaient présentes et les tâches ont vite avancées.
- La course fédérée de la FMG du 6 octobre 2024 était organisée par le Cyclamen des Charmilles. 15 randonneurs ont fait une belle balade d'environ 2 heures dans la région de Dardagny avec un apéro en cours de route et 22 ont pris part au repas au restaurant de la Plaine.
- Un rallye pédestre du 13 octobre 2024 – un jeu d'enquête depuis le bois de la Bâtie à travers la Jonction et St. Jean. 4 équipes ont participé. Promenade d'environ 2 heures suivi de l'apéro et repas. 22 adultes et 3 enfants étaient présents.
- La sortie ski pour tous à Nax du 25 au 26 janvier 2025. 16 personnes dont 2 jeunes et 2 enfants ont participé à cette sortie. Ski sur de belles pistes le samedi et le soir raclette au chalet à Vernamiège.

8 sorties / activités avec une bonne participation et beaucoup de plaisir. Le club est bien vivant.

Je remercie à tous les organisateurs pour avoir réalisé ces activités et au club pour les subventions.

Les finances du club sont bien suivies par Danièle. Et comme nous n'avons pas de grandes perspectives de revenus, nous faisons un effort de continuer à subventionner certains sorties tout en surveillant à ce que nous n'ayons pas de dépenses excessives.

Je tiens à remercier tout le comité pour leurs services rendus pour le Cyclamen des Charmilles.

Je souhaite à toutes et à tous beaucoup de plaisir d'organiser des activités et de participer.

Le président Patrice Hügli

27 mai 2025